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Kreisdamen 
 
Am 27. Oktober 

trafen sich rund 30 

Damen des Kreis-

schützenverban-

des Südharz bei 

fast winterlichen 

Temperaturen zu  

einer  

 

Der Kapitän hatte sehr viele In

Auch hatte er sehr interessante 

Kapitän den Grund des doch s

anhand der Baumgrenze das Stauziel

Auch zu seinem Schiff, der MS 

zahlreiche Informationen. 
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Kreisdamen auf großer Fahrt

hatte sehr viele Informationen für uns. So beschrieb er uns das Dorf Schu

lenberg vor dem Bau der Stau

erklärte uns, dass zum Einen der Hoch

wasserschutz und zum Anderen die 

Trinkwasserversorgung 

für die Anlage des Okerstausees

sehr interessante Daten über die Staumauer. Ebe

Kapitän den Grund des doch sehr niedrigen Wasserstandes und er konnte uns auch 

anhand der Baumgrenze das Stauziel des Okersees zeigen.  

Auch zu seinem Schiff, der MS „Aquamarin“ erhielten wir 
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auf großer Fahrt 

beschrieb er uns das Dorf Schu-

rg vor dem Bau der Staumauer, er 

dass zum Einen der Hoch-

und zum Anderen die 

versorgung die Hintergründe 

für die Anlage des Okerstausees waren. 

nso erläuterte der 

ehr niedrigen Wasserstandes und er konnte uns auch 
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Was hat Brigitte 

  

 

 

 

 

 

Und wieder an Land wurde auch das

Rätsel u

 

 

Es war ein toller Nachmittag der sogar mit Sonnenschein endete,

wir freuen uns schon auf unser nächstes Treffen!

 

 Birgit Lautenbach
 Kreisdamenleiterin 
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Was hat Brigitte nur mit diesem Geigenkasten vor?

Gern hätten einige von uns diesen  

Okerschwan verspeist, aber … 

Nach der Schwarz

kirschtorte 

alle gut zu

wurde, wie es unter Frauen 

normal ist,

Und wieder an Land wurde auch das 

um den Geigenkoffer gelüftet!  

Vielen Dank! 

Es war ein toller Nachmittag der sogar mit Sonnenschein endete,

wir freuen uns schon auf unser nächstes Treffen!

Birgit Lautenbach Evelyn Kopp
stellvertr. Kreisdamenleiterin
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nur mit diesem Geigenkasten vor? 

 

Nach der Schwarzwälder-

kirschtorte waren jedoch 

alle gut zufrieden und es 

wurde, wie es unter Frauen 

normal ist, geratscht. 

Es war ein toller Nachmittag der sogar mit Sonnenschein endete, 

wir freuen uns schon auf unser nächstes Treffen! 

Evelyn Kopp-Boetzel 
stellvertr. Kreisdamenleiterin 


